

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

FRAPORT-ZAHLEN 2014

15.01.2015

Anlässlich der Bekanntgabe der Fraport-Zahlen für das Jahr 2014 erklärte Florian RENTSCH, Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag: „Das Rekordergebnis von fast 60 Millionen Fluggästen ist ein eindrucksvoller Beweis für das immense Potential des Frankfurter Flughafens. Wir begrüßen es, dass sich laut aktueller Prognosen dieser positive Trend weiter fortsetzen wird und weiteres Wachstum zu erwarten ist. Doch der Flughafen ist auf verlässliche rechtliche und politische Rahmenbedingungen und Grundlagen angewiesen, wie sie unter Schwarz-Gelb stets ohne Zweifel vorherrschten. Es stellt sich daher die Frage, wie viele Nachweise für das bisher noch nicht ausgeschöpfte Wachstumspotential des Flughafens Union und Grüne noch benötigen, um endlich damit aufzuhören, die Notwendigkeit des Baus von Terminal 3 in Frage zu stellen. Denn mit dieser Diskussion, die offensichtlich an den Unternehmensrealitäten gänzlich vorbei zielt, sorgt die Regierung Bouffier bloß für Unsicherheiten bei Unternehmen und Investoren. Union und Grüne würden dem Unternehmen und den fast 80.000 Arbeitnehmern einen großen Gefallen tun, wenn sie sich endlich aus Unternehmensentscheidungen heraushalten würden.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
